



Sale a concurso la cafetería de la Escuela de Educación

MAYTE RODRÍGUEZ / ÁVILA

La Universidad de Salamanca (USAL) acaba de sacar a licitación la explotación del servicio de cafetería de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila por un plazo de tres años que incluiría, si fuera el caso, tres prórrogas de un año de duración cada una de ellas. La directora del centro, Sonsoles Sánchez-Reyes, manifestó ayer a este diario su confianza en que sean varias empresas las que opten al concurso público, dado que «en

convocatorias anteriores siempre hubo más de un interesado», dijo. Según el concurso hecho público ayer tanto por el servicio de contratación de la USAL como por la Junta de Castilla y León a través del Bocyl, las empresas interesadas tienen de plazo hasta el próximo 24 de marzo para presentar sus ofertas ante el Registro Único de la Universidad de Salamanca. El canon mínimo anual que deberá abonar la empresa que finalmente resulte adjudicataria será de 3.630 euros.